# Café de las Horas

Cafe de las Horas, 1, Calle del Conde de Almodóvar, Ciutat Vella, Ciudad Vieja, Valencia, Comarca de Valencia, Valencia, Comunidad Valenciana, 46003, España

Teléfono : Web : **Resumen** 

Publicado en : Ago 28, 2025

# Café de las Horas – El tardeo Valencia más artístico y clásico en el centro histórico

### El templo clásico del tardeo en Valencia

Si hablamos de bares icónicos para el **tardeo Valencia hoy**, el **Café de las Horas** ocupa un lugar indiscutible. Ubicado a pocos pasos de la Plaza de la Virgen y del centro histórico, este espacio no es un simple bar, sino un auténtico punto de encuentro cultural y social. Con su estilo barroco, su atmósfera artística y su carta encabezada por la famosa **Agua de Valencia**, es uno de los lugares imprescindibles para quien quiera descubrir la esencia más auténtica del tardeo en la ciudad.

Desde hace décadas, el Café de las Horas ha sido referencia tanto para locales como para visitantes. Su mezcla de café literario, coctelería y salón artístico lo ha convertido en un espacio donde la tradición convive con la modernidad. Aquí se viene a charlar, a compartir un cóctel, a escuchar buena música y, sobre todo, a vivir un tardeo diferente, cargado de historia y personalidad.

#### Un ambiente barroco y artístico

Entrar en el Café de las Horas es trasladarse a otro tiempo. Sus paredes, decoradas con espejos, cuadros y lámparas de araña, evocan un salón europeo del siglo XIX. Cada rincón está cuidado al detalle, desde los colores intensos de la decoración hasta la música que acompaña suavemente las conversaciones.

Este ambiente barroco y recargado crea una atmósfera única en Valencia. A diferencia de las terrazas modernas o los clubs junto al mar, aquí el **tardeo Valencia terraza** se sustituye por un tardeo artístico y cultural, donde lo importante es disfrutar del entorno y del ambiente acogedor.

No es casualidad que se haya convertido en un lugar habitual para artistas, escritores y amantes de la cultura. El Café de las Horas es, en muchos sentidos, un pedazo de historia viva en el centro de la ciudad.

## La famosa Agua de Valencia

Uno de los grandes reclamos del Café de las Horas es su **Agua de Valencia**, el cóctel más representativo de la ciudad. Elaborado con cava, zumo de naranja natural, ginebra y vodka, este combinado se sirve en jarras para compartir y se ha convertido en el emblema del local

Muchos aseguran que aquí se prepara la mejor Agua de Valencia de toda la ciudad, y no es raro ver a grupos de amigos o parejas compartiendo una jarra en medio de la tarde. Este cóctel, fresco y burbujeante, encaja perfectamente con la idea del **tardeo Valencia hoy**, convirtiéndose en protagonista indiscutible de la experiencia.

Además de la Agua de Valencia, el local ofrece una amplia carta de cócteles clásicos, tés, cafés y combinados, lo que lo convierte en un espacio versátil para cualquier momento del día.

#### Un tardeo cargado de historia

El Café de las Horas abrió sus puertas en los años noventa con la intención de recuperar la tradición de los cafés literarios europeos. Desde entonces se ha consolidado como un espacio cultural en el que se celebran presentaciones de libros, recitales poéticos, actuaciones musicales y eventos artísticos.

Este carácter cultural há marcado la identidad del local. Venir aquí no es solo tomar una copa, es entrar en contacto con la historia viva de la ciudad. Su ubicación en pleno centro histórico refuerza esta sensación: salir de la terraza de la Plaza de la Virgen y entrar en un salón barroco es un contraste que solo Valencia puede ofrecer.

## Público y ambiente

El público del Café de las Horas es variado y diverso. Acuden jóvenes, turistas, grupos de amigos, parejas y también clientes habituales que llevan años visitando el local. La mezcla de generaciones y estilos enriquece la atmósfera y crea un ambiente donde todo el mundo se siente bienvenido.

Lo que distingue al local es su carácter inclusivo y cosmopolita. No es un bar elitista ni una terraza de lujo, pero sí un espacio con personalidad y estilo propio. Esa autenticidad es precisamente lo que lo hace tan especial para el **tardeo Valencia**.

#### El encanto de la tarde en el centro histórico

El momento ideal para visitar el Café de las Horas es a media tarde. Después de recorrer el casco antiguo o de visitar la Catedral, sentarse aquí a disfrutar de una jarra de Agua de Valencia es casi un ritual. A medida que cae la tarde, el ambiente se va animando, y la música y las conversaciones llenan el espacio de energía.

Si bien no ofrece una terraza con vistas al mar, sí ofrece el encanto del **tardeo Valencia terraza** reinterpretado en clave histórica y cultural. Desde su interior se siente la vibración del centro, la vida que late en las calles y la esencia mediterránea que caracteriza a la ciudad.

# Consejos prácticos

Mejor hora: entre las 17:00 y las 20:00, cuando el local se llena de vida.

Recomendación: pedir una jarra de Agua de Valencia para compartir.

Vestimenta: no hay dress code, pero el ambiente invita a un look casual elegante.

Plan combinado: perfecto para unir con una ruta por el centro histórico o una visita cultural a la Catedral y la Plaza de la Virgen. El Café de las Horas es uno de los bares más emblemáticos para el tardeo en Valencia. Su decoración barroca, su ambiente artístico, su carácter cultural y, sobre todo, su famosa Agua de Valencia lo convierten en un plan imprescindible para locales y visitantes. Si hoy estás pensando en un tardeo Valencia hoy diferente, cargado de historia y con un cóctel que es símbolo de la ciudad, el Café de las Horas es la mejor elección. Aquí, cada tarde se transforma en un viaje en el tiempo, donde la cultura y la diversión se encuentran en pleno corazón de Valencia.